

Gemeinsame Wege finden

Wohnungslosenhilfe trifft Suchthilfe, Suchthilfe trifft Wohnungslosenhilfe



© <https://stock.adobe.com/de/298055047>

06. Oktober 2020, 10.30 – 16.00 Uhr

Kapitelsaal - IN VIA Köln

Verbindender Auftrag aller beruflichen wie ehrenamtlichen Mitarbeitenden in der Caritas ist Hilfe für Menschen in Not. Dieser Anspruch wird in der Wohnungslosenhilfe ebenso wie in der Suchthilfe umgesetzt.

Die Wohnungslosenhilfe will vorrangig die Lebenslagen und Lebensverhältnisse der Menschen, die die Dienste in Anspruch nehmen, ändern. Hierzu gehört auch die Arbeit mit Suchterkrankung zahlreicher Menschen, die in die Einrichtungen und Angebote ankommen. Daneben gibt es Herausforderungen in der Suchthilfe, bei denen die Expertise der Wohnungslosenhilfe hilfreich ist. Die Veranstaltung will bei aller Unterschiedlichkeit einzelner Einrichtungen und Dienste ein gemeinsames Verständnis von niedrigschwelliger Arbeit in der Wohnungslosenhilfe und der Suchthilfe diskutieren, gemeinsame Perspektiven erörtern und Ideen für eine gute Zusammenarbeit der Institutionen beraten.

Die beiden Verbände KAG Wohnungslosenhilfe und Caritas Suchthilfe werden ein Diskussionspapier vorlegen, das einen Beitrag liefert, die bisherige „Versäulung“ beider Caritas-Kernangebote zu reduzieren und vertrauensvolle Kooperationen in der fachlichen Arbeit vor Ort (weiter-) zu entwickeln.

Ziel ist es künftig, mehr voneinander zu lernen. Mitarbeitende beider Helfefelder sollen Ideen und Rückenwind bekommen, gemeinsam neue Ideen vor Ort umzusetzen.

Organisation und Anmeldung

Helene Ehemann
Tel.: 0761/200 276, Mail: Helene.Ehemann@caritas.de

